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ATA DA 7ª SESSÂO ORDINÁRIA 1 

Edital de Convocação nº 006/2016/CONEDE 2 

Data prevista: 25 de julho de 2016 3 

Horário: 9 horas 4 

Local: Plenário do Conselho Estadual de Educação 5 

Às nove horas do dia vinte e cinco de junho de dois mil e dezesseis, nesta cidade 6 
de Porto Velho, capital do estado de Rondônia, o Conselho Estadual de Desporto e 7 
Lazer- CONEDEL reuniu-se ordinariamente convocado através do edital n.º 8 
007/2016, para deliberar sobre código de ética, Projeto de resolução que disciplina 9 
a concessão de passagens aéreas e processo de concessão do CRED. No dia 10 
14/07/2016, houve uma retificação sobre este edital, do qual incluiu os seguintes 11 
atos: O processo n.º 21/2016, que trata sobre apuração de denúncia contra a 12 
Federação Rondoniense de Xadrez. O processo n.º 010/2015, emissão de 13 
certificado para a Federação de Taekwondo de Rondônia. O processo n.º 08/2015, 14 
emissão de certificado para a Federação de Judô de Rondônia. Tento em vista que 15 
não quórum iniciou-se uma reunião administrativa, respeitando todos que ai estavam 16 
presente. A sessão foi presidida pelo Conselheiro Presidente Ilmar Esteves de 17 
Souza. Aberta a sessão pelo senhor Presidente, foi dada as boas vindas aos 18 
Conselheiros presentes e em seguida o presidente solicitou a inversão da ordem do 19 
dia, do qual segue a ordem da seguinte forma: O processo n.º08/2016, que trata da 20 
emissão de certificado ao Judô. Os processos de concessão de CRED. O processo 21 
n.º 010/2016, que trata sobre a emissão de certificado para a federação de 22 
Taekwondo-Fetron. O processo n.º 21/2016, que trata sobre a apuração de denúncia 23 
contra a federação de Xadrez.  Projeto de resolução de passagens. Código de ética. 24 
Iniciou se a reunião dando conhecimento a todos sobre a questão do processo n.º 25 
08/2016, que se trata apenas de uma exigência do estatuto e que esta pendência já 26 
foi regularizada, dito isto, todos os conselheiros votaram a favor da emissão do 27 
CRED. Distribuição dos processos novos da seguinte forma: Processo n.º 019/2016, 28 
para o conselheiro Orlando Pereira. O processo n.º 33/2016, para o conselheiro Ítalo 29 
Rodrigo. O processo n.º 034/2016, para o conselheiro Francisco Marto. Processo n.º 30 
016/2016, para o conselheiro João Bernardinho. Processo n.º 017/2016, para o 31 
conselheiro Célio José. Processo n.º 018/2016, para o conselheiro Jackson 32 
Bathazar. O processo n.º 010/2016, foi encaminhado ao conselheiro Orlando 33 
Pereira.  O presidente apresentou a advogada Izabella Barros, OAB/RO: 7654, que 34 
neste ato presenta a Gualter Amelio, referente a denúncia. A advogada explanou 35 
sobre todas as irregularidades do qual consta na denúncia. Após sua explanação, o 36 
conselheiro Jose Bernardinho, citou que está é e sempre será uma decisão jurídica. 37 
O conselheiros José Carlos, no uso de suas palavras citou que chamais esta 38 
Federação receberá verba pública, tendo em vista suas pendências como também 39 
que nem ao menos esta tem o CRED, sendo que este é o requisito mínimo para o 40 
recebimento de recurso público. Após ouvi todos o presidente, lei o parecer a todos 41 
os conselheiros. E após todos os conselheiros ouvirem e entenderem os altos, 42 
votaram para encaminhar ao conselheiro Cristiano, para ele responder ao ofício 43 
datado em 14/07/2016, neste Conedel, o presidente deixou bem claro que o 44 
conselheiro apenas deva responder ao ofício e não alterar seu retificar seu parecer. 45 
E novamente deixou bem claro a advogada Izabella que esta federação não tem 46 
CRED. No uso de suas palavras a advogada agradeceu a todos como também 47 
solicitou que encaminhasse a ela a ATA desta sessão administrativa. Todos os 48 
conselheiros presentes aprovaram o projeto de resolução de passagem, como 49 
também todos os anexos a ele. No uso de suas palavras o conselheiro Jackson 50 
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Bathazar, apresentou para apreciação de todos o processo n.º 01/2016, do qual 51 
solicita a concessão do CRED, o conselheiro julgou um conflito de competência em 52 
relação e solicitou que o processo seja encaminhado ao outro nobre conselheiro, 53 
tendo em vista que ele foi o que iniciou a este processo o ex-conselheiro Felipe 54 
Pedroza Maia, e que este ato seja esposado através de parecer.  Presidente deixou 55 
claro sua insistência na elaboração do código de ética, tendo em vista o que houve 56 
com um dos conselheiros deste tribunal. O conselheiro Orlando Pereira se 57 
prontificou para elaborar um esposo sobre o regimento e código de ética. O 58 
conselheiro Jackson no uso de suas palavras, pediu desculpa perante todos os 59 
conselheiros sobre o que havia circulado nas mídias. “Me envergou pelo meu ato, e 60 
por envergonhar este conselho. Nunca mais farei isso”. O conselheiro José 61 
Bernardinho, citou sobre a importância destas desculpas perante todos. O 62 
conselheiro Orlando solicitou que fosse alterado o teor da frequência para iniciar 63 
uma sessão, em vez de ser a metade mais um que seja a maioria dos conselheiros 64 
presente. O presidente solicito que encaminhasse as conselheiros faltantes um 65 
comunicação de ausência. E que a Associação dos Redatores e Locutores 66 
Esportivos de Rondônia – Arler, encaminhe o quanto antes o suplente de João 67 
Dalmo Alves, para este Conedel. Solicitou ainda que o conselheiro Romeu 68 
Rodrigues, apresente seu suplente, pois ele não foi ainda apresentado a este 69 
conselho. O conselheiro Francisco Marto, no uso das suas palavras, solicitou que 70 
todas convocações para o conselho seja encaminhado via protocolo. O conselheiro 71 
Célio, no uso de suas palavras, citou sobre a importância do presidente deste 72 
conselho, estar presente na elaboração do PPA, para assim expor e colocar no PPA 73 
as necessidades deste conselho. Citou ainda a importância de reunir-se com todas 74 
as federações ou associações, para esclarecer ou auxiliar tais Federações ou 75 
Associações na concessão do CRED. Convidou e explanou sobre o V congresso 76 
Panamazônico, do qual irá ter vários cursos, mesas redondas, entre outros 77 
palestras. Citou que o público e grande no congresso anterior foi mais de 800 78 
inscritos, e que antes o ministério do esporte ajudava mas este ano eles não 79 
puderam conta com este recurso. Pediu ajuda de todos para esta realização. O 80 
conselheiro Francisco Marto, já marcou para atende-lo no dia 11/08/2016 as 16:00 81 
horas, para ajuda-lo em que ele precisar. Citou também a importância do presidente 82 
estar presente na construção da LOA. Feitas estas alterações e deliberações, o 83 
senhor Presidente considerou cumprida a pauta desta reunião administrativa, dando 84 
por encerrada essa reunião. 85 

 86 
Porto Velho, 25 de julho de 2016. 87 


